Rapperswil-Jona Präsidiales Informationsbeauftragter



13. September 2017

Einsprachen gegen Teilzonenplan Schachen

Gegen die Teilzonenplanänderung für das Gebiet Schachen sind 14 Einsprachen eingegangen. Der Stadtrat hat den Einsprechern eine Begründungsfrist bis Mitte Dezember 2017 eingeräumt. Die Einspracheverhandlungen finden erst nach Vorliegen des Projektwettbewerbsergebnisses statt.

Vom 14. August bis 12. September 2017 lag die Teilzonenplanänderung für das Gebiet Schachen öffentlich auf. Die Umzonung ist erforderlich für die Realisation des geplanten Zentrums Schachen mit stationären Pflegeplätzen und Alterswohnungen mit Service. Gegen die Teilzonenplanänderung haben 14 Privatpersonen beim Stadtrat Einsprache erhoben.

Der Stadtrat gewährt den Einsprechern eine Begründungsfrist bis Mitte Dezember 2017. Die Einspracheverhandlungen werden nach Vorliegen der detaillierten Begründungen und abgestimmt auf die Ergebnisse des laufenden Projektwettbewerbs durchgeführt.

Aus über 70 Bewerbungen haben die Stadt und die Ortsgemeinde im März 2017 zwölf Teams aus den Bereichen Architektur und Landschaftsarchitektur eingeladen, einen Vorschlag für sämtliche Neubauten sowie die Umgebungsgestaltung, Parkierung und Erschliessung zu erstellen. Die Resultate werden der Öffentlichkeit im Dezember 2017 im Rahmen einer Ausstellung präsentiert.

Für das Wettbewerbsprogramm wurde ein räumliches Grunddispositiv festgelegt. Dieses sieht die Ansiedelung des Pflegezentrums im südwestlichen Bereich des Areals vor, während die Alterswohnungen im östlichen Teil errichtet werden. Die geplante Teilzonenplanänderung korrespondiert mit dem Grunddispositiv; je nach Wettbewerbsergebnis sind aber noch Anpassungen nötig.

Informationsbeauftragter

Hansjörg Goldener Stadtschreiber

Auskünfte erteilt:

Herr Thomas Furrer, Stadtrat, Telefon 055 225 70 12

Rapperswil-Jona Präsidiales Informationsbeauftragter



13. September 2017 Seite 2

Projektwebseite für das Zentrum Schachen

Die Stadt Rapperswil-Jona, die Ortsgemeinde Rapperswil-Jona und die Stiftung RaJoVita planen bis im Jahr 2022 das Zentrum Schachen mit 168 modernen Pflegeplätzen und 60 Alterswohnungen mit Service. Um die Bevölkerung umfassend über das Projekt und alle wichtigen Entwicklungsschritte zu informieren, haben die Projektbeteiligten die Internetseite www.zentrumschachen.ch realisiert. Darauf finden Interessierte grundlegende Informationen zum Bauvorhaben sowie zum laufenden Projektwettbewerb. Auch die bisherigen Medienmitteilungen zum Zentrum Schachen sind auf der Internetseite verfügbar.

www.zentrumschachen.ch